

datés certains diocèses. Dans celui de Cologne par exemple, par suite des lois de persécution, il y a 320 paroisses sans curé et 731,627 fidèles privés ainsi de leurs pasteurs. De plus, dans 110 paroisses, représentant une population de 82,557 âmes, aucun prêtre ne peut plus pénétrer. Plus de la moitié des paroisses, au nombre de 411, n'ont plus qu'un ecclésiastique chargé du ministère pastoral.

“ Depuis le commencement de cette persécution légale, il est mort 395 curés, recteurs et vicaires. On a calculé que si cet état de choses devait se prolonger jusqu'en 1890, le diocèse de Cologne jadis si florissant ne présenterait plus qu'un monceau de ruines.”

* * *

Le lundi de Pâques, ont commencé à Velehrad, en Moravie, les pèlerinages des peuples slaves à l'occasion du millénaire des saints Méthode et Cyrille, leurs grands apôtres.

Ces fêtes dureront jusqu'au mois d'octobre, et on compte sur un concours extraordinaire de pèlerins de tous les pays.

Le 12 juillet, Son Ex. le Nonce apostolique à Vienne, Mgr Vanutelli, archevêque de Nicée, se rendra à Velehrad, en même temps que les membres les plus éminents de l'épiscopat slave.

Saint Méthode, qui évangélisa les pays slaves au neuvième siècle et qui est honoré comme un apôtre, ainsi que saint Cyrille, par tous les peuples de race slave, est mort le 6 avril 885, à Velehrad. On n'a pas oublié que le Souverain Pontife Léon XIII a publié, au commencement de son pontificat, une lettre encyclique, où il exalte les deux apôtres et ordonne que leur fête soit désormais célébrée dans tout l'univers catholique.

On espère que les solennités du millénaire, en même temps qu'elles exciteront encore, dans les Slaves restés fidèles à la foi catholique, l'amour de l'Eglise romaine, serviront à rapprocher de l'Eglise les Slaves schismatiques. C'est l'un des plus chers desirs du Souverain Pontife ; c'est une des œuvres à laquelle il travaille avec plus d'ardeur.

Le vice impur dégrade l'homme jusqu'à la bête ; mais la pureté le rend semblable aux anges et l'élève jusqu'à Dieu. L.114

Ecouter fidèlement la parole de Dieu, et la mettre en pratique, a été mis par N-Seigneur au dessus de toute béatitude ici-bas.

L'acceptation habituelle de la mort, avec une pleine résignation, vaut plus que toutes les pénitences.

Mettons à profit les dons du Seigneur, afin de mériter les récompenses réservées à ceux qui l'aiment véritablement.